

**CUADRO COMPARATIVO
ENTRE MORAL Y ETICA.**

**Mariana Sarahi Espinosa Pérez.
Bioetica y normatividad.
Tercer semestre, grupo “ B ”.
Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco.
Primer parcial.**

Comitán de Domínguez, Chiapas a 15 de septiembre 2024.

Cuadro comparativo

Diferencias entre Ética y Moral.

ASPECTOS
A COMPARAR:

ÉTICA

MORAL

DEFINICIÓN

Estudia los principios, valores y normas que guían el comportamiento humano y la toma de decisiones.

Se refiere a las normas, costumbres, reglas y valores que rigen el comportamiento de una persona o una sociedad.

ENSEÑANZAS

Mejor manera de actuar y comportarse en la sociedad.

Distingue como actuamos debido a valores que elevan virtudes.

RELACIÓN

La ética es una teorización de la moral, que ayuda a definir criterios propios sobre lo que ocurre a nuestro alrededor.

Estas normas guían a c/ individuo, orientando sus acciones y sus juicios sobre lo que es correcto o incorrecto dentro una escala de valores de grupo personal.

DIFERENCIAS

- Define comportamientos correctos mas que los que son aceptados.
- La ética parte de la reflexión individual.
- La ética depende de elecciones voluntarias y conscientes.

- Determina conductas adecuadas y cuales no, en contexto determinado.
- Tiene una naturaleza más positiva y coercitiva.
- La moral varía en función de la sociedad.

EJEMPLOS

- Reciprocidad en el trato. Uno trata como es tratado.

- Respetar al otro como uno mismo. Tratar a alguien como nos gustaría ser tratados.

Conclusiones.

La bioética es importante porque nos ayuda a entender los principios que como médicos nos sirve mucho ya estando en la practica médica, entonces entendemos que la bioética, es la rama de la ética y de la medicina la cual tiene diferentes derechos, características y principios que nos ayudan a saber que hacer ante una situación en la vida laboral del medico.

Ahora bien, la moral es una ciencia, por decirlo así, la cual es importante porque nos ayuda a entender los diferentes usos y costumbres de cada ciudad, localidad y el propio individuo. Entonces entendemos que es muy importante saberla y entendemos que esta, es de diferentes características que la ética. Entendemos por etica que se refiere al estudio de actitudes que cada persona tiene para poder crear normas. Entonces entendemos que la ética y la moral siempre van a ir de la mano con el fin de siempre crear un bien bajo nuestra propia perspectiva.

Referencias.

DR © 2019. Universidad Nacional Autónoma de México INSTITUTO DE INVESTIGACIONES JURÍDICAS Circuito Maestro Mario de la Cueva s/n Ciudad de la Investigación en Humanidades Ciudad Universitaria, 04510 Ciudad de México